



For Immediate Release: 17/09/2024

## PRESS RELEASE

### MSS Weekly Media Brief

The last three weeks have seen sustained targeted joint security operations being conducted by MSS personnel and HNP. The operations ostensibly targeted gang-controlled areas that included Port-Au-Prince Downtown, Ganthier, Delmas, APN Port, Croix des Bouquets and Tabare Carrefour areas. The joint security operations saw the destruction and removal of several barricades that enabled the clearance of roads that gangs had blocked. A double wall erected by the '400 Mawazo' gang on the National Road #8 in Croix-Des-Bouquets was completely put down. This has since enabled free traffic flow of vehicles and the local population.

The joint operations (MSS/HNP) incorporated different formed HNP Units that saw the key areas pacified with several gangs members fleeing in consternation. Several arrests were made with some weapons recovered from the gangs. The arrests include the arrest of two "Chen Mechan and Pierre 6" gang members who are still in police custody. Some of the key areas that the joint operations have been able to recapture and maintain dominance patrols include various streets in Delmas that include Delmas 33,31,24,22,20,18,16,14,12,10,8,6 and 4 that were completely gang-dominated prior to the operations where both vehicular and human traffic had been cut off with locals deserting these areas. Businesses had also shut down.

MSS and HNP sustained night and day joint patrols that are currently being conducted at streets and peri-urban areas, have seen human population starting to stream back in large numbers. Signs of human activities like locals clearing debris and cleaning the streets have been witnessed. The areas that have been pacified include L'avenue Hailé Sélassié-le Boulevard Toussaint Louverture (Route de l'Aéroport), l'Avenue Henri Christophe, la Rue Capois, l'Avenue Christophe, l'Avenue Lamartinière (Bois Verna), Rue de la Réunion, l'Avenue la fleur du chêne, l'Avenue de la République, Rue Capois (Champs de Mars), Rue Saint-Honoré, Grand'Rue (Blvd Jean Jacques Dessalines), Rue Saint Honoré-Avenue Magloire Amboise-Route des Dalles (Eglise Wesleyenne). Normalcy is slowly returning in these areas with locals applauding and urging the MSS / HNP to continue with the patrols with many members of the gangs seen fleeing in awe.



The area around the Police Academy is also being pacified. This has seen the re-opening of the Academy with hundreds of new recruits currently undergoing training, this has also seen MSS opening its first Forward Operating Base (FOB) at the Academy to ensure the security of the recruits. A number of gang leaders have been sending emissaries for truce and dialogue, but the joint message from the Prime Minister Garry Conille, Director General HNP Normil Rameau and MSS Force Commander SAIG Godfrey Otunge is very clear: “surrender, lay down your weapons and be ready to be prosecuted for the atrocities you committed.”

MSS wishes to assure the population that their security is key in these operations. All that is expected of them is maximum cooperation and support that will leave the gangs with no room but just to surrender. The process may be slow, but the end-result is a guaranteed Haiti devoid of gangs. The arrival of the advanced Caricom represented by Jamaica and Belize last week will see a more synergized MSS security operations against the gangs. More contributing countries are expected to deploy soon as the deployment period hitches to a close.

Godfrey Otunge, EBS, OGW (SAIG)  
MSS Force Commander





Pour diffusion immédiate:  
17/09/2024

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### MSS Hebdomadaire Aux Médias

Les trois dernières semaines ont vu des opérations conjointes de sécurité ciblées et soutenues menées par le personnel du MSS et la PNH. Les opérations visaient ostensiblement des zones contrôlées par des gangs, notamment le centre-ville de Port-au-Prince, Ganthier, Delmas, le port de l'APN, Croix des Bouquets et les zones de Tabarre Carrefour. Les opérations conjointes de sécurité ont permis la destruction et l'enlèvement de plusieurs barricades, facilitant ainsi le dégagement des routes bloquées par les gangs. Un double mur érigé par le gang "400 Mawozo" sur la Route Nationale n°8 à Croix-des-Bouquets a été complètement démoli. Cela a depuis permis la libre circulation des véhicules et de la population locale.

Les opérations conjointes (MSS/PNH) ont intégré différentes unités formées de la PNH, ce qui a permis la pacification des zones clés, avec de nombreux membres de gangs fuyant dans la consternation. Plusieurs arrestations ont été effectuées et certaines armes ont été récupérées auprès des gangs. Parmi les arrestations, on compte deux membres des gangs "Chen Mehan et Pierre 6", qui sont toujours en garde à vue. Certaines des zones clés que les opérations conjointes ont pu recapturer et maintenir sous contrôle, avec des patrouilles dominantes, incluent plusieurs rues de Delmas, notamment Delmas 33, 31, 24, 22, 20, 18, 16, 14, 12, 10, 8, 6 et 4, qui étaient complètement dominées par les gangs avant les opérations, où la circulation, tant des véhicules que des piétons, avait été coupée et les habitants avaient déserté ces zones. Les commerces avaient également fermé.

Les patrouilles conjointes de nuit et de jour (MSS/PNH), actuellement en cours dans les rues et les zones périurbaines, ont vu la population commencer à revenir en grand nombre. Des signes d'activités humaines, tels que des habitants déblayant les débris et nettoyant les rues, ont été observés. Les zones pacifiées comprennent l'avenue Hailé Sélassié, le boulevard Toussaint Louverture (Route de l'Aéroport), l'avenue Henri Christophe, la rue Capois, l'avenue Christophe, l'avenue Lamartinière (Bois Verna), la rue de la Réunion, l'avenue La Fleur du Chêne, l'avenue de la République, la rue Capois (Champ de Mars), la rue Saint-Honoré, la Grand'Rue (Boulevard Jean-Jacques Dessalines), la rue Saint-Honoré, l'avenue Magloire Ambroise et la Route des Dalles (Église Wesleyenne). La normalité revient lentement dans ces zones, les habitants applaudissant et exhortant le MSS/PNH à poursuivre les patrouilles, tandis que de nombreux membres de gangs sont vus s'enfuir, effrayés.



La zone autour de l'Académie de Police est également en cours de pacification. Cela a permis la réouverture de l'Académie, avec des centaines de nouvelles recrues actuellement en formation. Le MSS a également ouvert sa première base opérationnelle avancée (FOB) à l'Académie pour assurer la sécurité des recrues. Plusieurs chefs de gangs ont envoyé des émissaires pour négocier une trêve et un dialogue, mais le message commun du Premier Ministre Garry Conille, du Directeur Général de la PNH Normil Rameau, et du Commandant des Forces du MSS, le SAIG Godfrey Otunge, est très clair : "Rendez-vous, déposez vos armes et préparez-vous à être poursuivis pour les atrocités que vous avez commises.«

Le MSS tient à rassurer la population que leur sécurité est la priorité dans ces opérations. Tout ce qui est attendu d'eux est une coopération et un soutien maximums, afin de laisser les gangs sans autre option que de se rendre. Le processus peut être lent, mais le résultat final garantira une Haïti sans gangs. L'arrivée de la mission avancée de la Caricom, représentée par la Jamaïque et le Belize la semaine dernière, renforcera les opérations de sécurité du MSS contre les gangs. D'autres pays contributeurs devraient déployer leurs forces bientôt, alors que la période de déploiement touche à sa fin.

Godfrey Otunge, EBS, OGW (SAIG)  
Commandant de la force MSS



Pou Liberasyon Imedya: 17/09/2024

## KOBILIKÈ LÈS

### Media Semanden MSS

Nan twa dènye semèn yo, operasyon sekirite ki te fèt an koperasyon ant MSS ak PNH te vize divès zòn ki anba kontwòl gang yo, ki enkli Sant Vil Pòtoprens, Ganthier, Delmas, APN Port, Kwadebouke, ak zòn Tabarre Carrefour. Operasyon sekirite sa yo te kraze epi retire plizyè barikad, ki te pèmèt netwayaj wout gang yo te bloke yo. Yon miray doub ke gang "400 Mawozo" te bati sou Wout Nasyonal #8 nan Kwadebouke te konplètman detwi. Sa pèmèt machin ak moun sikile lib nan zòn nan kounye a.

Operasyon MSS ak PNH yo te itilize divès inite fòm PNH la, ki te rive pacifye zòn kle yo, kote anpil manm gang yo te kouri chape anba lafrechè. Plizyè moun te arete epi kèk zam te sezi nan men gang yo. Pami arestasyon yo, te genyen de manm gang "Chen Mehan ak Pierre 6" ki toujou nan prizon an. Kèk nan zòn kle ke operasyon yo te reprann epi kenbe anba kontwòl yo ak patwouy dominan yo enkli plizyè lari nan Delmas, tankou Delmas 33, 31, 24, 22, 20, 18, 16, 14, 12, 10, 8, 6, ak 4, ki te konplètman domine pa gang yo anvan operasyon yo. Moun pa t ka sikile ni an machin ni apye, epi moun yo te abandone zòn sa yo. Biznis yo te fèmen tou.

Patwouy lajounen ak lannuit MSS ak PNH yo, ki kounye a ap fèt nan lari ak zòn peri-ibèn yo, te pèmèt moun kòmanse tounen nan zòn yo an gwo kantite. Siy aktivite moun yo, tankou abitan yo ki ap netwaye fatra ak pwòpte lari yo, te obsève. Zòn ki te pacifye yo enkli l'Avenn Hailé Sélassié, Boulva Toussaint Louverture (Wout Ayewopò a), Avenn Henri Christophe, Lari Capois, Avenn Christophe, Avenn Lamartinière (Bois Verna), Lari de la Réunion, Avenn La Fleur du Chêne, Avenn de la République, Lari Capois (Champs de Mars), Lari Saint-Honoré, Grand'Rue (Boulva Jean Jacques Dessalines), Lari Saint-Honoré, Avenn Magloire Amboise ak Wout des Dalles (Legliz Wesleyenne). Normalite a ap tounen piti piti nan zòn sa yo, epi moun yo ap aplaudi epi ankouraje MSS/PNH pou yo kontinye fè patwouy, pandan anpil manm gang yo kouri chape anba pè.





Zòn ki ozalantou Akademi Polis la ap pacifye tou. Sa pèmèt Akademi an relouvri epi dè santèn nouvo recrues ap swiv fòmasyon. MSS te louvri premye Baz Operasyonèl Avanse (FOB) li nan Akademi an pou asire sekirite recrues yo. Plizyè chèf gang te voye mesaje pou negosye yon trèv ak dyalòg, men mesaj Premye Minis Garry Conille, Direktè Jeneral PNH Normil Rameau, ak Komandan Fòs MSS, SAIG Godfrey Otunge, trè klè: "Rann tèt nou, depoze zam nou, epi prepare nou pou nou jije pou mechanste nou fè."

MSS vle asire popilasyon an ke sekirite yo se pi gwo priyorite nan operasyon sa yo. Tout sa yo mande popilasyon an se maksimòm koperasyon ak sipò, sa ki ap kite gang yo san okenn opsyon eksepte rann tèt yo. Pwosesis la ka pran tan, men rezilta final la se yon Ayiti san gang. Avèk rive misyon avanse Caricom nan, ki reprezante Jamayik ak Beliz semèn pase a, MSS ap gen plis operasyon sekirite senkronize kont gang yo. Gen plizyè lòt peyi ki dwe voye twoup yo byento pandan peryòd deplwaman an ap fini.

Godfrey Otunge, EBS, OGW (SAIG)  
Kòmandan fòs MSS la